

“Que la gente me quite la máscara”

Elecciones. Tinieblas va por la alcaldía Venustiano Carranza; su nombre aparecerá en la boleta y si gana, descubrirá su rostro

EDUARDO ESPINOSA
CIUDAD DE MÉXICO

Se llama Manuel Leal, pero todos lo conocen como Tinieblas. Hoy, el mítico luchador busca gobernar la alcaldía Venustiano Carranza. Y aunque todo el ambiente político es nuevo para él, no deja de visualizarlo como una lucha más, quizás la última y, por lo tanto, la más importante de su vida. Lo admite sin problema, al tiempo que reitera que se quitará la máscara si gana la elección.

“La gente está con la idea de cómo un luchador enmascarado va a dirigir una alcaldía; entonces, por respeto al público y a la gente que me apoye para que gane la alcaldía Venustiano Carranza, pues me voy a quitar la máscara. La gente fue la que me hizo en la Lucha Libre y se merece un respeto, yo tuve muchas luchas donde la aposté y siempre salí victorioso, pero ahora, en esta situación, el público me va a quitar la máscara”, cuenta Tinieblas a *MILENIO-La Afición*.

Tinieblas ya dio el primer paso. Antes de que se ratificaran las candidaturas en la Ciudad de México, el partido Redes Sociales Progresistas (RSP) tenía tres luchadores enmascarados como precandidatos; sin embargo, uno de los requisitos es que forzosamente debe aparecer el nombre completo del candidato en la boleta electoral. Por esa razón Ca-

rístico y Blue Demon desistieron, pero Manuel Leal Navarro siguió adelante.

Ya no se cree en los políticos

Así como RSP apostó por Tinieblas, otros partidos políticos también centraron sus esperanzas de voto en personajes del deporte y la farándula, lo que les ha provocado un sinfín de críticas. Sin embargo, el enmascarado defiende su candidatura y aunque admite que es un novato, también afirma que se ha rodeado de gente preparada.

“Todos los partidos tienen derecho a buscar opciones, porque ya la gente no cree en los políticos, así que buscan opciones de gente que tiene un nombre hecho, pero que tengan la capacidad de hablar con la gente y por eso mismo yo estoy ahí”.

Tinieblas ha recorrido diferentes colonias y ha platicado con mucha gente para tratar de convencerlos de su propuesta. Hace política a su manera y entendimiento.

“No soy un político, soy un ciudadano como cualquier otro, pero estoy aprendiendo el dolor de la gente; hay que meterse en los zapatos de ellos. Es como la lucha, cada día se aprende técnicas y aquí la técnica que debemos usar es transparencia, trabajo, apoyo y convivir con la gente que lo necesita; otros solo hablan, prometen y se van”.

Solo tres años y ya

Tinieblas descarta que la elección del 6 de junio sea el inicio de una carrera política prolongada. Si gana, solo cumplirá sus tres años en el puesto y después se marchará.

“Yo no me voy a dedicar a la política. Voy a estar tres años si Dios quiere que llegue a ser alcalde, haré mi mejor trabajo, después de ahí, pues yo me retiro y a seguir mi vida como antes, pero para mí será importante dejar algo, un presente, un cierre a toda mi carrera, quiero demostrar que sí se pueden hacer las cosas. La política es para otros, yo no busco poder, no busco dinero; yo busco la manera de servir a la gente y más a la gente que siempre me apoyó; otros sí buscan el poder y allá ellos, por eso son políticos”.

Tinieblas ya no pelea sobre un cuadrilátero, ahora lo hace en la arena política. Ahí, el triunfo no llegará con la tercera palma, sino con la aprobación de la gente en la boleta electoral. Si su máscara cae, significará el mayor triunfo de su vida. ■

ASÍ LO DIJO

“La política es para otros, yo no busco poder, no busco dinero; yo busco la manera de servir a la gente”

Tinieblas
Candidato por RSP



TINIEBLAS

Adversarios

